

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang telah peneliti lakukan tentang Implementasi Metode *Amtsilati* dalam membaca kitab kuning di Pondok Pesantren Al Falah Putra Banjarbaru Kalimantan Selatan maka dapat disimpulkan yaitu sebagai berikut :

Langkah-langkah kegiatan Metode *Amtsilati* di Pondok Pesantren Al Falah Putra Banjarbaru Kalimantan Selatan dilaksanakan di asrama, mushola dan lokal setiap hari kecuali hari jum'at, kegiatan tersebut dilaksanakan yaitu pada pagi hari sebelum shubuh, sesudah shubuh, siang hari, sore hari, sesudah maghrib, dan malam hari. Adapun pelaksanaan materi Metode *Amtsilati* yang dilaksanakan di Pondok Pesantren Al Falah Putra Banjarbaru Kalimantan Selatan yaitu pada sore hari dan malam hari, kemudian dalam pelaksanaan pembelajaran Metode *Amtsilati* terbagi menjadi empat bagian yaitu (1)pendahuluan/ *muqaddimah*, *Ustadz* memasuki lokal dengan diawali salam kemudian memimpin membaca do'a belajar serta *bertawassul* kepada Rasulullah SAW, kepada *musonnif*, ulama, orang yang telah membantu menyebarkan Metode *Amtsilati* dan lain-lainnya serta dilanjutkan dengan membaca *Nadhom Khulasoh* bersama-sama. *Ustadz* mengecek kehadiran santri yaitu mengabsen satu persatu sesuai absen. (2) penyajian materi, *ustadz* menjelaskan secara rinci singkat dan praktis mengenai kitab *Amtsilati*, mulai dari pengertian, hingga contoh-contohnya sehingga santri

mudah untuk memahami materi yang dijelaskan oleh *ustadz*, dan dalam kegiatan pembelajaran Metode *Amtsilati* di Pondok Pesantren Al Falah Putra Banjarbaru *ustadz* yang menyampaikan materi *Amtsilati* menggunakan metode ceramah (3) evaluasi, *ustadz* memberikan tes. Baik itu tes tertulis maupun tes lisan, yang dilaksanakan sebelum dan sesudah proses pembelajaran berlangsung dan juga ketika kenaikan jilid (4) penutup, *ustadz* menyimpulkan materi dan memberikan sedikit pertanyaan mengenai materi yang sudah diajarkan agar mudah diingat. setelah itu *ustadz* memberi motivasi kepada santri agar menjadi lebih bersemangat dalam menuntut ilmu kemudian setelah itu membaca doa bersama.

Tujuan Metode *Amtsilati* dalam membaca kitab kuning di Pondok Pesantren Al Falah Putra Banjarbaru Kalimantan Selatan adalah sebagai berikut: (1) untuk memperdalam dan memperkaya ilmu pengetahuan pada keilmuan *nahwu* dan *sharaf* agar meningkatkan kemampuan santri dalam membaca dan memahami kitab kuning. (2) untuk melahirkan dan mempersiapkan kader-kader penerus para calon ulama yang mampu menguasai ilmu alat yang mumpuni dalam ilmu *nahwu* dan *sharaf*, sehingga mereka mampu dalam membaca, memahami kitab kuning dan menterjemahkan.

Materi Metode *Amtsilati* dalam membaca kitab kuning di Pondok Pesantren Al Falah Putra Banjarbaru Kalimantan Selatan adalah memakai kitab *Amtsilati* yang mana isi kandungan dari kata *Amtsilati* itu sendiri terdiri dari *nahwu* dan juga *shorof*. Kitab *Amtsilati* itu sendiri terdiri dari 5 jilid di tambah *khulasoh*, *qoidati*, *tatimmah* terdiri dari 2 jilid dan juga *shorfiyah*.

Metode Implementasi *Amtsilati* dalam membaca kitab kuning di Pondok Pesantren Al Falah Putra Banjarbaru Kalimantan Selatan terdapat tiga metode yang digunakan yaitu menggunakan metode ceramah, metode hafalan dan metode tanya jawab.

Media Metode *Amtsilati* dalam membaca kitab kuning di Pondok Pesantren Al Falah Putra Banjarbaru Kalimantan Selatan adalah dengan dua macam media yang digunakan dalam pelaksanaan kegiatan pembelajaran *Amtsilati* yaitu media kitab dan media papan tulis.

Evaluasi Metode *Amtsilati* di Pondok Pesantren Al Falah Putra Banjarbaru Kalimantan Selatan adalah evaluasi yang dilaksanakan setiap akhir setiap pembahasan, di akhir jilid dan juga evaluasi masal setiap tahun untuk menentukan kelulusan di lakukan dengan dua cara yaitu. (1) Tes tulis sebagai acuan untuk mengetahui kemampuan santri dalam menganalisis teks-teks gundul, pemahaman teori qoidahnya, dan tes tersebut dari jilid satu sampai jilid 5.(2) Tes lisan sebagai acuan untuk mengetahui kecakapan santri dalam hafalan *Qoidah, Tatimmah, Shorfiyah*, dan untuk memahami *Qaidah, nadham* dan penerapannya dalam membaca *lafadz-lafadz* kitab gundul.

B. Saran

Alhamdulillah dengan mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT penelitian ini bisa di selesaikan dengan judul Implementasi Metode *Amtsilati* dalam membaca kitab kuning di Pondok Pesantren Al Falah Putra Banjarbaru Kalimantan Selatan. Melalui penelitian ini kita bisa melihat dan mengetahui

Implementasi Metode *Amtsilati* dalam membaca kitab kuning di Pondok Pesantren Al Falah Putra Banjarbaru. Tentunya penelitian ini tidak mungkin sempurna dan tidak luput dari kesalahan, kami sebagai peneliti memohon maaf jika selama penyusunan tesis ini terdapat kesalahan, tidak ada yang sempurna di dunia ini, manusia hanyalah berusaha, dan tuhanlah yang menentukan.
Wallahu'alam

Adapun saran yang diberikan peneliti kepada pihak pengajar *Amtsilati* Metode *Amtsilati* di Pondok Pesantren Al Falah Putra Banjarbaru ialah lebih istiqomah dalam hal menyebarkan pengetahuan Metode *Amtsilati* dan keikhlasan dalam mengajarkan pengetahuan Metode *Amtsilati*, dan untuk santri *Amtsilati* hormatilah ustadz yang telah memberikan pengetahuan Metode *Amtsilati* tanpa melihat background ustadz kalian dan mengamalkan pengetahuan Metode *Amtsilati* yang telah kalian dapatkan ketika mengikuti program Metode *Amtsilati*.